

D'ailleurs le Souverain Pontife n'est-il pas infailible ?

Non, ces mauvaises raisons dissimulent mal un dépit fort concevable, mais dont il faudra bien prendre son parti.

Nous avons des informations précises et toute fraîches, dont l'exactitude étonnera peut-être bien des gens qui ne nous croient pas si près de l'oreille papale, mais n'en est pas moins indiscutable.

Voici ce que nous savons :

La nomination d'un délégué apostolique au Canada est admise à Rome, en principe.

Reste le choix du titulaire.

Le titulaire qui vient d'être proposé et qui a toutes les chances d'être accepté, mais dont nous taisons le nom, présente les particularités suivantes :

Ce n'est pas un prêtre séculier mais c'est un jésuite.

Ce n'est pas un français, mais c'est un anglais.

Ce n'est pas un irlandais, mais un écossais catholique.

Ajoutons qu'il parle parfaitement le français ayant été professeur à Paris pendant plusieurs années

L'avenir prouvera que nous ne nous trompons pas.

PIERRE LEROUGE.

LE PROFESSEUR VILLEMEN

La tuberculose, ainsi que l'a démontrée le professeur Villemén, dont la science déplore la perte, est une maladie contagieuse et infectueuse. Par cela même qu'elle est contagieuse, on peut l'éviter. Pour cela, les expectorations du phthisique doivent être reçues dans des crachoirs contenant une certaine quantité de liquide : ceux-ci doivent être vidés chaque jour dans le feu et nettoyés à l'eau bouillante additionnée de lessive ou tout au moins être versés dans les fosses d'aisance. En outre, ceux qui toussent doivent faire usage du BAUME RHUMAL jusqu'à complète guérison de la toux. 25c partout.

MINES D'OR de Monte-Cristo, à 20 centins très demandées. Queneau, Courtier, 207. New-York Life Building, Montréal.

Le Systeme Scolaire

Une enquête se fait actuellement à Québec

Perspectives de reformes

L'HON. M. MASSON PREND LA TETE

DEFENSE DE CHASSER LES ENFANTS
POUR NON-PAIEMENT DE
CONTRIBUTIONS

Mgr Bégin s'occupe de relever le niveau des instituteurs.—M. de LaBruère exprime son approbation

M. Téléphore St-Pierre vient d'être envoyé à Québec par le *Herald*, pour y étudier sur les lieux la question de l'éducation. Nous ferons connaître régulièrement les opinions qu'il exprime sur cette grave question.

QUÉBEC, 11.—Le pouvoir énorme que possède la presse pour réprimer les abus, au moyen d'une agitation tenace et constante ne m'avait jamais paru aussi clair, que depuis mon arrivée à Québec, où je viens m'enquérir de la situation réelle des écoles de la province et des moyens à prendre pour améliorer leur condition.

Il y a quelques années à peine, les organisations ouvrières de cette province, se hasardèrent à réclamer la gratuité de l'éducation et à demander l'assistance du gouvernement pour l'instruction des familles pauvres. Aussitôt toute une section puissante de notre société civile les dénonça comme des nids d'infâmes anarchistes et de destructeurs de l'édifice social. Quant aux politiciens ils